



9月26日

## 松前町たばこ小売店組合の皆さんが 清掃活動

松前町たばこ小売店組合（組合長 佐々木肇さん）の皆さんが役場前の県道を中心に、今年で11回目となる清掃活動を実施しました。

おなじみの緑のエプロンと帽子を着用した皆さんは、吸殻や空き缶、ペットボトルなど歩道に捨てられたゴミを拾い、沿道の美化に努めました。

私たち一人ひとりが喫煙ルールを守るとともに、環境に配慮し、美しい松前町にしていきたいと思います。



9月29日

## がんばれ愛媛マンダリンパイレーツ！ ～中予地域の日～



中予地域の各市町で愛媛マンダリンパイレーツを応援する中予地域の日が設けられ、松前町からも大勢の応援団が坊っちゃんスタジアムに集まりました。

試合は公式戦最多観客動員記録の8,232人の声援もあり、4-0（対徳島インディゴソックス）で愛媛マンダリンパイレーツが快勝しました。

今後も頂点目指し頑張ってください。

9月30日

## 松前町総合防災訓練・防災講座実施

松前公園体育館多目的広場で、松前町総合防災訓練が行われました。

この訓練は、四国沖を震源とする地震が発生し、松前町内では家屋の倒壊や火災が発生してライフラインも寸断されているとの想定で実施され、自主防災組織、地域住民及び防災関係機関約800名が参加しました。

あいにくの天候でしたが、避難・消火・救出活動及び応急対策訓練などを行い、現実的で効果的な訓練が実施されました。

また、防災講座では、愛媛大学教育学部教授高橋治郎先生による「自然災害と自主防災組織」と題して、中越沖地震などの被害状況を踏まえ、地域住民一人ひとりが、「自分たちの地域は自分たちで守る」という連帯感に基づいて自主的に結成される自主防災組織の早期結成が非常に重要であることについてお話いただきました。

今後もいつ起こるかわからない自然災害に対して、その恐ろしさを再認識し、防災対策を積極的に充実させていきたいと思います。



▲実践さながらの救助活動訓練



▲高橋治郎先生による防災講座



◀ バケツリレーによる  
消火活動訓練



実際の地震の揺れを ▶  
体験できる起震車